

ひよし保育園だより



2023年6月
NO.4



大型台風の到来や晴れれば真夏日になるなど、気候の変動が少しおかしいので、気温差に十分に気をつけながら保育を進めていきたいと思います。

先日、園庭緑化部分の枝が子どもの足に擦れたりしていたサツキを40本以上撤去し、「さあ、緑化スペースをどんな風にしようか?」と只今、模索中です!「子どもたちが遊べるシロツメクサを植えたい!」「オシロイバナもいいね~!」「芝生を植えてちょっとしたあそび場に・・・」等々、意見が沢山出ています。

さて、今年もくすのき組がお米作りに挑戦。他のクラスも、子どもたちと相談しながら実のなるものを植えて、毎日の水やりが楽しそうです。どの野菜が一番先に実をつけるか楽しみです。

これからの季節、子どもたちは水を使い始めます。初めは雨上がりの水たまりでピチャピチャ、バシャバシャと跳ね返りを楽しむことから始まり、こねまわしたり、どっぷりと泥につかったり、だんだんとダイナミックにその感触を楽しむようになっていきます。

この水や泥は、子どもたちの思いのままに変化する魅力的な教材であり、やがて粘土などの造形遊びに繋がっていきますが、実は、精神的な発達にとても大切だと言われています。五感を刺激する遊びは、様々な感性に通じる根っこでもあり、ストレスの発散にもなるそうです。そして医学的にもわかっていることは、体に必要な常在菌を取り込む機会にもなるのだそうです。

泥んこの衣服のお洗濯は本当に大変ですが、子どもたちの学びに、泥んこ遊びは必要不可欠なので、どうぞ、この時期は汚れてもかまわない衣服、色の濃い服での登園をお願い致します。中には、泥んこ用の衣服に着替えさせて下さいという声が聞こえてきそうですが…。

子どもたちが“自ら”やりたい!と思う時がチャンスです!「やりたい!」という気持ちが、いつ発生しても良いように環境を整えてあげる大人側の配慮が大切なのです。中には、泥んこに抵抗のあるお子さんもいて、無理強いは絶対に禁物なので、自然発生が重要なのです!泥んこ用の服に着替える事も、泥んこあそびが嫌いなお子さんにとって負担になる場合があります。楽しそうだから触ってみようかな?と、気持ちが動いた時に体が動くのです。子どもたちは、今を生きているので、子どもたちの一瞬一瞬の気持ちを大切にしてあげたいと思っています。どうか、ご理解とご協力ををお願い致します。

園長 山城 一予





行事予定

- | | |
|-----------------------------------|-----------------------------|
| 7日（水）歯磨き指導（くすのき） | 14日（水）誕生会 |
| 8日（木）歯磨き指導（しいのみ） | 23日（金）全園児健診 |
| 9日（金）健康体育 | 26日（月）健康体育 |
| 12日（月）保健指導（くすのき）
プライベートゾーンについて | 28日（水）くすのき遠足
あきる野市養沢センター |
| 13日（火）プール開き | |

=お願い=



- ☆駐車場に駐車をされる方は「駐車許可書」を必ず見えるところにご提示ください。
- ☆駐車場内に進入される時は、必ず一時停止・徐行をしてください。
またドアの開閉の時に隣の車にあたらないよう十分に気をつけてください。
(駐車場内での事故等について園は一切責任負いかねますのでご了承ください。)
- ★自転車は降りてブルーベルトを通ってください。
- ★子どもたちが駐車場内を横切る・走り回る・あそぶ等のないよう十分に気をつけて下さい。
(構造上、車の出入りと同じところを登降園しています。申し訳ございません。
保護者の皆様に安全のご協力をお願い致します。)



6月誕生会の絵本紹介

- 0歳児：にこにこ写真絵本　いいおかお
- 1歳児：どろんこどろんこ
- 2歳児：あめぽったん
- 3歳児：だっぴ
- 4歳児：まゆとうりんこ
- 5歳児：はははのはなし



「この絵本おもしろい」「読んで！」と大好きな絵本に出会えることを願って
たくさんの絵本に触っています。ひよし文庫にも様々な絵本がありますので
お子さんと選んでお家で読んでみてくださいね。

